



Estudiantes universitarios en las inmediaciones del campus.

ICAL

## UNIVERSIDAD

# Casi 3.800 estudiantes de nuevo ingreso se han matriculado este curso

ICAL

Un total de 3.793 estudiantes de nuevo ingreso ha formalizado ya su inscripción en alguno de los 72 grados ofertados por la Universidad de Salamanca para el curso 2011-2012, según se desprende de los datos recogidos ante el inicio del cuarto plazo de matriculación, que se desarrolla del 16 al 19 de este mes, el último antes de incorporar al proceso a los alumnos aprobados en las pruebas de acceso en la convocatoria de septiembre.

El dato más significativo es el descenso generalizado de las notas de corte para acceder a las titulaciones con límite de acceso,

salvo tres excepciones en los grados de Química, Traducción e Interpretación e Ingeniería Agroalimentaria, que se ha producido un ligero incremento debido a los ajustes en la elaboración de los nuevos listados.

Por otra parte, los grados con mayor número de matriculaciones son Estudios Ingleses (125), Ingeniería Informática (115), Derecho (217), Farmacia (187), Medicina (155), Bellas Artes (1142), Administración y Dirección de Empresas (156), Gestión de Pymes (138), Biología (148) y Psicología (163).

El cuarto plazo de matrícula se desarrollará del 22 al 28 de septiembre. ■